

## Walikota Erman Safar Lantik Pejabat di Lingkungan Pemko Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KAMPAI.ID](https://www.bukittinggi.kampai.id)

Mar 21, 2024 - 23:06



*Walikota Erman Safar Lantik Pejabat di Lingkungan Pemko Bukittinggi*

Bukittinggi-Untuk percepatan akselerasi birokrasi dalam rangka peningkatan layanan publik sekaligus melakukan penyegaran organisasi pemerintah kota, Walikota bukittinggi H.Erman Safar ,SH, melantik sejumlah pejabat mulai dari

pejabat Pimpinan Tinggi Pratama, Administrator dan Pengawas di Pendopo Rumah Dinas Walikota Bukittinggi pada Kamis (21/03).

Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama yang dilantik adalah Kepala Dinas Koperasi, UKM dan Naker Kota Bukittinggi yang di isi oleh Mihandrik, SSTP, M.Si yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Bukittinggi.

Sosok yang dikenal sebagai Organisatoris dan Birokrat ini dipandang akan mampu menakhodai Dinas Koperasi, UKM dan Naker yang merupakan OPD penunjang salah satu misi Walikota Hebat di Sektor Ekonomi Kerakyatan yang saat ini memiliki tantangan yang berat.

Sementara itu Kepala dinas PUPR diisi oleh Rahmad AE yang sebelumnya menjabat sebagai kepala Dinas Perkim sedangkan Kepala Dinas Perkim diisi oleh Ebyuleris yang sebelumnya menjabat sebagai kepala Dinas PUPR

Dalam sambutannya Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan Pemko Bukittinggi mencoba menginventaris beberapa pegawai-pegawai yang dalam masa 6-6 bulan menjelang pemilihan dan 6 bulan setelah pemilihan ini masuk masa pensiun lalu posisi-posisinya ini adalah posisi yang yang menyangkut hajat hidup orang banyak, pelayanan masyarakat dan bidang-bidang strategis itu, kami lakukan rotasi dan pemutaran.

"Akibat dari perputaran ini berdampak terhadap posisi-posisi yang lain yang mesti harus mengisi daerah-daerah bukan daerah mengisi pos-pos yang kosong dan beberapa rotasi yang kita lakukan di Kelurahan ini juga kita nilai dari personality, karena Lurah yang bergeser ini adalah sesama Lurah ini, dari personalnya dengan masyarakat," papar Wako Erman.

Menurut Wako, Pemko Bukittinggi melihat atau menilai ini dari penilaian masyarakat, serta masukan-masukan, ada beberapa kekurangan yang musti agak cepat disesuaikan, terutama di komunikasi dan tanggung jawab. dan rotasi atau pemutaran ini dilaksanakan agar lebih fresh Kota Bukittinggi dalam menjalankan Pemerintahan serta semangat kerja lebih meningkat.

"Mungkin ini saja yang bisa saya sampaikan jabatan ini posisi yang sekarang kami sudah perhitungkan beberapa bulan yang lalu, dengan bapak Sekda dengan BKPSDM lalu dengan pimpinan-pimpinan di masing-masing Dinas, ada yang diusulkan dari pimpinan Dinas, ada yang diusulkan oleh kami sendiri, ada yang diusulkan oleh masyarakat atau dikomplain oleh masyarakat, lalu juga ada yang diusulkan dari penilaian beberapa teman-teman kerja, semoga bisa menambah semangat dalam bekerja serta lebih fresh dalam menjalankan Pemerintahan di Kota Bukittinggi, pungkas Wako Erman Safar.(Fang).